

Bürgerverein

Veranstaltung mit Oberbürgermeister Dr. Dieter Salomon

Am 9. Juni 2009 findet um 19,30 Uhr ein „Öffentliches Bürgergespräch“ mit Oberbürgermeister Dr. Dieter Salomon im Bürgerhaus Zähringen statt. Hierzu laden wir ganz herzlich ein. (Siehe besondere Einladung in dieser Zeitung)

Einladung zur Begehung des Zähringer Burgberges

Seit wann lebten Menschen auf dem Zähringer Burgberg? Was wissen wir von den Kelten und Alamannen, die hier große Erdbewegungen durchführten? Wann wurde die Zähringer Burg gebaut? Die Ergebnisse von neuen archäologischen Forschungen belegen eine lange und interessante Geschichte, deren Überreste wir gemeinsam erkundigen wollen.

Wir laden zur Besichtigung und Begehung unter der Leitung von Dr. Silvia Sprenger, Archäologin, auf Samstag, 04.Juli.2009 ein.

Programm:

15.00 - 16.00 Uhr Kinder-/Familienführung. Im Anschluss etwa um 16.30 - 17.30 Uhr Führung für Erwachsene

Treffpunkt. jeweils vor dem Waldrestaurant „Zähringer Burg“ (Zufahrt über die obere Pochgasse)

Bürgerverein – Kulturausschuss-

Informationsgespräch im Stadtplanungsamt

Im Rahmen informeller Gespräche im Stadtplanungsamt informierte Stadtplaner Thomas Fabian eine kleine Delegation von Vorstandsmitgliedern des Bürgervereins Zähringen unter der Leitung von Holger Männer. Dabei ging es vor allem um die Erstellung neuer Bebauungspläne, aber insbesondere auch um die Realisierung von Vorstellungen aus dem Prozess zum Stadtteilentwicklungsplan (Step) für Zähringen. Konkret wurden die Bauvorhaben über das ehemalige Esso-Gelände an der Ecke Zähringer Str. / Lameystr., der Entwicklungsstand des Neubaugebietes „Höhe“, die Entwicklung des Gebietes „Längenloh Nord“ und Perspektiven zur künftigen Gestaltung des Stadtteilzentrums und der Zähringer Str. erörtert. Holger Männer verwies dabei auf die Infrastrukturentwicklung um das Gebäude- und Raumareals der ev. Thomasgemeinde in der Tullastr. Hier sollte für den Stadtteil Zähringen ein neues Zentrum für bürgerschaftliche Treffs entstehen. Ausführlich wurde auch die neue Planung eines Kindergartens und Kinderspielplatzes in der Offenburger Str. und die fußläufige Durchquerung der Neubaugebiete westlich der Zähringer Str. besprochen.

Übereinstimmung bestand unter den Gesprächsteilnehmern im hohen Qualitätsanspruch für die künftige Stadtteilentwicklung. Hierzu gehören insbesondere eine Bebauung mit Augenmaß und eine vernünftige und von der Bürgerschaft akzeptierte Verkehrsplanung. Fabian sagte zu, in diesbezüglichen Gesprächen beim Garten- und Tiefbauamt die Zähringer Vorstellungen vorzutragen. Ein Gespräch, das von allen Beteiligten als sehr offen und für den Stadtteil fruchtbar bewertet wurde.

Ein neues Gespräch ist für den Herbst/Winter 2009 vorgesehen.

Neue Kooperation zwischen L6, Volksbank Freiburg und Bürgerverein

Im Bereich der Fortentwicklung der kulturellen Zusammenarbeit im Stadtteil Zähringen, wurde zwischen dem Kulturhaus L6, der Volksbank und dem Bürgerverein Zähringen die Intensivierung der kulturellen Zusammenarbeit vereinbart. Danach sind künftig zwei Vernissagen pro Jahr vorgesehen.

„Damit wird ein weiterer Beitrag für die Vertiefung und Erweiterung des kulturellen Angebotes im Stadtteil geleistet“, bewertet Holger Männer, Vorsitzender des Bürgervereins Zähringen, die neue Kooperation. Sie setzt das Engagement des Bürgervereins für das neue Brunnenkunstwerk auf dem Platz der Zähringer, die Unterstützung der Beiträge durch die Zähringer Vereine und Einrichtungen und die eigenen vom Kulturausschuss ständig angebotenen kulturellen Angebote fort.

Konstituierende Sitzung des neuen Gesamtvorstandes im Bürgerverein Zähringen

In der ersten Sitzung des neu gewählten Vorstandes wurden folgende Ausschüsse für die Wahlperiode eingerichtet:

1. Bau- & Verkehr: → Sprecher: Christoph Konanz
2. Kunst & Kultur: → Sprecherin: Sabine Waldstein
3. Soziales, Jugend & Familie: → Sprecher: Reiner Kiefer

Alle Mitglieder, insbesondere Neumitglieder, sind herzlich eingeladen, sich an der Mitarbeit in den Ausschüssen zu beteiligen. Anmeldungen erbeten an die Geschäftsstelle des Bürgervereins.

Im weiteren Verlauf der Sitzung berichtete Holger Männer ausführlich über eine Vielzahl von Gesprächen und Sitzungen, die sich mit der künftigen Entwicklung des Stadtteiles beschäftigten. Hierzu gehörten schwerpunktmäßig:

- Baumaßnahme Habsburger Str./Stadtbahnverlängerung Zähringen
- Ausbau B 3 -neu-
- Infrastrukturplanung im Stadtteil
- Entwicklung westlich der Zähringer Str.
- strukturelle Entwicklung der Emil Gött Schule u.v.m.

Geschäftsstelle des Bürgervereines Zähringen: Röt buckweg 27, 79108 Freiburg-Zähringen
Tel. 0761 / 5559509, Email: buegerverein.zaehringen@web.de, Internet: www.zaehringen.de

-Mitglied werden im Bürgerverein Zähringen lohnt sich-

Melden Sie sich einfach bei der Geschäftsstelle

ath/bvz